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Diversas etnias par-
ticiparam, ontem, do
Grande Expediente

Especial solicitado pela
deputada Dilma Lins (PL),
em comemoração ao Dia do
Índio, celebrado na terça-
feira passada (19). O evento
foi marcado pela defesa dos
direitos e pelo combate ao
preconceito contra os povos
indígenas. "Desde os sécu-
los XV e XVI, a história
vem registrando persegui-
ções em todos os continen-
tes", lamentou o primeiro
vice-presidente da Casa,
deputado Ettore Labanca
(PTB), que coordenou a
cerimônia. O petebista res-
saltou que, dos três milhões
de índios encontrados pelos
portugueses no Brasil, res-

tam apenas cerca de 260 mil
descendentes. 

Dilma Lins defendeu,
mais uma vez, a criação de
uma coordenadoria de de-
fesa dos direitos indígenas,
que funcionaria como órgão
fiscalizador das ações go-
vernamentais. "Seria um
grande passo para a solução
dos conflitos de terra, dis-
tribuição de verbas e im-
plementação de programas
especializados de saúde e de
educação", frisou a parla-
mentar, informando que a
instalação da coordenadoria
está em fase de negociação
com o Governo do Estado e
organizações não-governa-
mentais. O projeto foi
apresentado pela deputada
no ano passado. 

Os deputados Henrique
Queiroz (PP), Sebastião
Rufino (PFL), Lourival Si-
mões (PV), Jacilda Ur-
quisa e Aurora Cristina, do
PMDB, destacaram a ne-
cessidade da implantação,
na Secretaria de Justiça e
Direitos Humanos (SJDH),
de uma diretoria para aten-
der, exclusivamente, às
questões indígenas. "Não
atentamos para esse fato
ao aprovarmos o projeto
de recriação da SJDH, mas
ainda há tempo para corri-
gir", disse Queiroz. "A luta
dos índios vem de longe e
é preciso o reconheci-
mento de toda a nação",
frisou Rufino. "A dívida
social com os povos indí-
genas é muito grande",

comentou Simões.
Para Jacilda, é preciso

implementar políticas pú-
blicas que visem atender
às necessidades das comu-
nidades. "É dia de nos
comprometermos para que
todos tenham direito a ter-
ra", observou Aurora Cris-
tina. 

Zé Índio, da Tribo Pan-
kararu, denunciou a “dis-
criminação e a falta de
atenção” da Fundação Na-
cional do Índio (Funai).
"Sofremos todos os tipos
de violência. Não há assis-
tência médica, educação,
terra e muitas meninas são
estupradas sem que haja
punição", afirmou, lamen-
tando a atitude de quatro
índios que foram presos,
na semana passada, no Re-
cife, acusados de estupro.
O secretário-executivo da
SJDH, Cláudio Carraly; o
representante do Minis-
tério Público de Pernam-
buco (MPPE), procurador
Gilson Melo; o prefeito de
Buíque, Arquimedes Va-
lença; entre outras auto-
ridades, também se pro-
nunciaram em defesa dos
povos indígenas. 

Alepe defende
mais atenção
aos indígenas

PROJETO - Parlamentar ressaltou necessidade de uma coordenadoria para tratar do assunto

ROBERTO SOARES

FUNAI - Zé Índio denunciou casos de discriminação e cobrou providências à Fundação

ROBERTO SOARES

Evento, proposto por Dilma Lins, reuniu etnias

Oempresário e secretário-executivo da Associação
Avícola de Pernambuco (Avipe), Nilo Santiago,

recebeu, ontem, o Título de Cidadão de Pernambuco,
proposto pelo deputado Raimundo Pimentel (PSDB). A
solenidade foi coordenada pelo 1º vice-presidente da
Casa, deputado Ettore Labanca (PTB), que destacou a
trajetória do homenageado. Nilo Santiago é natural do
município de Martins, no Rio Grande do Norte, e, há mais
de 30 anos, reside no Recife. "A Avipe é responsável pela
geração de 94 mil empregos diretos e indiretos, uma
inegável contribuição à economia estadual", avaliou
Labanca. Raimundo Pimentel afirmou que Nilo Santiago
merece o reconhecimento da Alepe, "por sua atuação à
frente de uma entidade que se constitui na segunda
atividade do agronegócio em Pernambuco". O
homenageado agradeceu, dizendo que foi acolhido com
afeto e confiança e que o associativismo avícola
pernambucano tem sido exemplo para todo o Brasil. 

FERNANDO SILVA

Título de Cidadão



Aimplementação de
um programa de in-
centivo aos peque-

nos produtores de leite do
Agreste Meridional foi
solicitada, ontem, ao Poder
Executivo, pelo deputado
Izaías Régis (PTB). O
parlamentar destacou que
foi procurado, no último fi-
nal de semana, por um gru-
po de pecuaristas do mu-
nicípio de Garanhuns, que
relatou suas dificuldades.
"Há uma preocupação devi-
do ao aumento exorbitante
dos insumos, inclusive da
tarifa de energia elétrica, e
ao baixo preço do produto,
que está sendo vendido a
R$ 0,40. Hoje, o produtor
paga para entregar o leite às
fábricas de laticínios da
região", afirmou.

O parlamentar acusou o
Executivo Estadual "de ter
esquecido os produtores
rurais" e fez um apelo aos
governistas para que bus-
quem o apoio do gover-
nador Jarbas Vasconcelos
(PMDB). "O Executivo não
olha para o homem do
campo. A única região que
se destaca é o Sertão do
São Francisco pelo esforço
da família Coelho. Os
pequenos produtores de
leite, que dão sustentação à
economia do Agreste Me-
ridional, não recebem ne-
nhum incentivo. É neces-
sário que a Secretaria de

Produção Rural justifique
sua existência. Peço a
atenção da Comissão de
Agricultura e dos deputa-
dos governistas, a fim de
que possamos apresentar
soluções e reverter a crise.
Se não for feito algo, te-
remos um caos generaliza-
do naquela região", com-

pletou. 
FUNDAC - Izaías Régis tam-
bém registrou a visita feita
por vereadores de Gara-
nhuns à obra de uma uni-
dade da Fundação da
Criança e do Adolescente
(Fundac) no município.
Segundo ele, na ocasião, os
parlamentares constataram

que a unidade deve abrigar
adolescentes infratores da
Região Metropolitana do
Recife. "Esse é mais um
'presente' que a cidade
recebe do Governo. Primei-
ro foi a cadeia feminina,
que só fez aumentar a
violência no município",
destacou.    

Izaías cobra incentivos
para a bacia leiteira

Petebista alertou para o reajuste dos insumos
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CAOS - Agreste Meridional vem acumulando prejuízos que podem inviabilizar produção
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PLENÁRIO
Programa do PFL

O programa eleitoral gratuito do
PFL, exibido no último dia 18,
recebeu elogios do deputado Manoel
Ferreira (PFL). "O programa serviu
para lançar a candidatura do vice-
governador Mendonça Filho (PFL)
ao Governo do Estado", ressaltou o
parlamentar. Manoel Ferreira disse,
ainda, que o trabalho do vice-gover-
nador, desenvolvido ao lado do go-
vernador Jarbas Vasconcelos (PMDB), é marcado  "pela
seriedade e competência, características que enaltecem
Pernambuco". "A candidatura certamente será apoiada
pelos pernambucanos, que sabem escolher o melhor."

Os cem primeiros dias de
administração do prefeito
do município de Surubim,
no Agreste, Flávio Nóbrega
(PT), foram elogiados pelo
deputado Fernando Lupa
(PSDB). "Pela primeira vez,
o jovem médico assume o
poder, conquistando a apro-
vação da maioria da popu-
lação", enfatizou. 

O tucano  também desta-
cou os trabalhos realizados
por Nóbrega na cidade.
Entre eles, estão o início da
restauração de oito postos
de saúde, a operação tapa-
buracos, a reforma do mata-
douro público e a ampliação

do Programa Bolsa-Família
do Governo Federal."Até
então, apenas dois grupos
políticos se alternavam no
poder. Apesar de herdar
uma máquina sucateada,
Nóbrega tem promovido
uma administração criativa
e moderna", observou.

Flávio Nóbrega foi eleito
pela coligação Surubim
para Todos (PT/PL/PRP/
PCdoB), com mais de 13
mil votos. O município vive
basicamente da agricultura,
pecuária e comércio, sendo
a produção de feijão, algo-
dão e milho a que mais se
destaca. 

A recuperação da BR-104,
que liga Caruaru, no Agreste,
à divisa do Estado da Paraíba,
foi destacada, ontem, pelo
deputado Antônio Figueirôa
(PSC). O parlamentar apro-
veitou a presença do coorde-
nador do Departamento Na-
cional de Infra-Estrutura e
Transportes (Dnit), Moacir
Beltrão, no Plenário, para
ressaltar a importância da
obra para o Pólo de Confec-
ções. Figueirôa agradeceu o
empenho de Beltrão pela
realização do projeto e disse
que a iniciativa incrementou
a economia dos municípios,
principalmente de Santa Cruz
do Capibaribe.

"O Pólo de Confecções é
um dos setores que mais cres-
cem e geram emprego e ren-
da no Estado. Com a melho-
ria da infra-estrutura, o local
tende a se desenvolver ainda
mais e diminuir o índice de
desemprego no Interior",
afirmou, acrescentando que,

agora, a expectativa da po-
pulação e dos empresários
locais é pela duplicação da
rodovia. "A duplicação trará
uma nova perspectiva de
negócios para toda a região",
frisou, comentando os be-
nefícios gerados pela du-
plicação BR-232.  

Lupa elogia administração municipal

Figueirôa destaca
obras na BR-104

Surubim

Rodovias

ECONOMIA - Gastos com combustível foram reduzidos

FERNANDO SILVA

DNIT - Elogios à instituição
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Deputados estaduais
estarão hoje, em
Brasília, para dis-

cutir o reajuste das contas
de energia elétrica proposto
pela Celpe. O grupo pedirá
à ministra de Minas e Ener-
gia, Dilma Roussef, o adia-
mento da nova tarifação,
marcada para entrar em
vigor no próximo dia 29, e a
reabertura das negociações
com a empresa.

Ontem, o deputado Pedro
Eurico (PSDB) voltou a
questionar o contrato fir-
mado entre a Companhia
Energética de Pernambuco e
a Termopernambuco, que,
segundo ele, contribuiu para
que o percentual de aumen-
to seja de aproximadamente
34,11%. "Os acordos devem
ser respeitados, mas nesse
caso é necessário que haja
uma revisão", argumentou. 

O documento prevê que a
Celpe deve adquirir energia
da Termopernambuco, que
vende o megawatt/hora por
R$ 137,00, enquanto a Chesf
oferece o produto por apenas
R$ 57,00. "Ainda temos
muita água no Rio São Fran-
cisco. A termoelétrica pode
parar", enfatizou Eurico.  

Para o líder do PSDB na
Casa, o Poder Executivo
também precisa se posicio-
nar. "O Governo do Estado
deveria anunciar a diminui-
ção da alíquota do ICMS
cobrado sobre a energia",
sugeriu. No ano passado, os

governistas aprovaram o
reajuste do imposto de 17%
para 25%.
COMISSÃO - Para tratar do
assunto, a Alepe aprovou a
criação da Comissão Espe-
cial que apura a qualidade
dos serviços oferecidos e o

reajuste proposto pela Cel-
pe. O colegiado, presidido
pelo deputado Sérgio Leite
(PT), conseguiu o apoio da
Prefeitura da Cidade do
Recife, Ministério Público e
do Governo do Estado para
solucionar o impasse.

Deputados discutem em
Brasília reajuste da Celpe
Encontro com ministra de Minas e Energia acontece hoje
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EXECUTIVO - Tucano solicitou a revisão do aumento do ICMS de 17% para 25%

A "rápida" superação da
crise argentina se deve ao
fato de o país investir no
Ensino Superior. A análise
é do deputado Geraldo
Coelho (PFL), que, durante
sete dias, integrou uma
comissão formada por 23
empresários, jornalistas e
políticos, que  visitou as
cidades de Buenos Aires,
Córdoba e Mendoza, a fim
de conhecer a estrutura
atacadista da região. "O
lucro chega a U$$ 350
milhões por mês. A
Argentina cresceu 8,6% ao
ano, por isso sou um
defensor da educação. O
crescimento só ocorre por
meio de investimentos na

universidade pública", res-
saltou, ontem, o parlamen-
tar, citando a cidade de

Córdoba, que, em 1860,
criou a primeira universi-
dade da América Latina e,

atualmente, atende 110 mil
alunos. 

Entre as empresas visita-
das, está a produtora de leite
em pó, queijos e doces La
Sereníssima, cujo consumo
de leite chega a cinco mi-
lhões de litros por dia. O
pefelista apresentou um Voto
de Aplausos ao presidente da
Associação Pernambucana
dos Atacadistas e Distribui-
dores (Aspa), Diógenes An-
drade Filho, "pela competên-
cia como organizou a via-
gem de negócios, aproxi-
mando o Brasil das expe-
riências bem-sucedidas da
Argentina". A homenagem é
extensiva aos empresários
que participaram da viagem.

Coelho elogia recuperação
da economia Argentina

América Latina

VIAGEM - Grupo visitou empresas de grande porte 
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A “Assembléia Legislati-
va deveria ter uma Co-
missão Permanente para
atuar na área da segurança
pública”. A sugestão é do
deputado Sílvio Costa
(PMN), que, ontem, propôs
a formação do colegiado.
"No último fim de semana,
26 pessoas foram violen-
tamente assassinadas no
Estado. Todos os dias, mor-
re um grande número de
jovens, adultos e mulheres.
A mesma mobilização da
Casa em relação ao aumen-
to de energia elétrica pode
ser feita com o objetivo de
discutir alternativas para
garantir a segurança", ar-
gumentou.

De acordo com Costa, a
Comissão poderia "organi-
zar uma série de protestos
em frente ao Palácio do
Campo das Princesas para
sensibilizar o Governo".

"Se o governador Jarbas
Vasconcelos (PMDB) per-
deu o controle da situação,
outra saída é a intervenção
da União", acrescentou,
afirmando que o "protesto
da Oposição representa o
exercício da cidadania, pois
o problema da segurança só
se resolve com intervenção
federal ou grande mobili-
zação social".

Sílvio Costa
propôs Comissão

Segurança pública

DISCUSSÃO- É importante
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A liberação da senha de
acesso ao Sistema Integrado
de Administração Financei-
ra para Estados e Municí-
pios (Siafem) voltou a ser
solicitada, ontem, na As-
sembléia Legislativa. O de-
putado Isaltino Nascimento
(PT) fez um desafio para
que os deputados governis-
tas apóiem essa ação. "Sem-
pre se argumentou nesta
Casa que a senha do Siafem
seria entregue aos deputa-
dos quando o prefeito do
Recife, João Paulo (PT),
autorizasse o acesso às
contas da Prefeitura. Agora,
o prefeito liberou a senha do
Sistema Orçamentário e
Financeiro do Município
(Sofin) aos 41 vereadores",
salientou.

O parlamentar lembrou
que a liberação da senha do
Siafem vem sendo uma luta
da bancada de Oposição,
desde o início da legislatura,
e registrou que todos os
deputados federais e sena-
dores têm acesso ao sistema
na União e sabem como os
recursos  são gastos. "Estou
solicitando o que a Cons-
tituição estabelece em seu
artigo 14, que define as

atribuições dos deputados
estaduais e destaca, entre
elas, o poder de fiscalizar a
execução orçamentária do
Governo. Mas em Pernam-
buco, não podemos exercer
nossa atividade fiscalizadora,
nossa função é tolhida  por-
que não temos a senha do
Siafem. O acesso é privilégio
de poucos, pois somente os
presidentes da Casa, Romário
Dias (PFL), e da Comissão
de Finanças, Sebastião Ru-
fino (PFL), possuem. É
importante que todos os 49
deputados possam saber co-
mo são gastos os recursos do
Poder Executivo Estadual",
afirmou. 

Isaltino volta a
cobrar acesso

Siafem

PCR - Já liberou a senha
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Trigésima Oitava Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa Ordinária da Décima Quinta Legislatura, realizada em 26 de
abril de 2005, às 14:30 horas.

Ordem do Dia

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 429/2003
Autora: Deputada Carla Lapa

Cria o Programa Bombeiro Professor.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/11/2003.

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 585/2004
Autora: Deputada Ana Rodovalho

Autoriza o Poder Executivo a instituir a Semana de Prevenção à Morte Cardíaca Súbita, no âmbito do Estado de Pernambuco.

Com Emenda Modificativa nº 01 de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 8ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 6/5/2004.

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 595/2004
Autor: Deputado Isaltino Nascimento

Obriga as empresas administradoras de estacionamentos públicos e privados no Estado de Pernambuco, a reservar no mínimo, 5% (
cinco por cento) das vagas nos estacionamentos, para os idosos e dá outras providências.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª e 10ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 11/5/2004.

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 654/2004
Autor: Deputado Augusto Coutinho

Altera a Lei nº 12.321, de 6 de janeiro de 2003, que cria normas disciplinadoras de utilização da orla marítima, visando a proteção do meio-
ambiente e do patrimônio turístico e paisagístico pernambucano.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª e 6ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 29/6/2004.

Discussão Única da Indicação n° 3983/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Apelo ao Secretário de Educação e Cultura objetivando a construção de uma escola de ensino fundamental e médio profissionalizante no
bairro Zumbi do Pacheco, localizado no município de Jaboatão dos Guararapes, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3984/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Apelo ao Presidente da Compesa visando proceder a manutenção da infra-estrutura da caixa d’água na Vila da Cohab de Caetés II,
localizada no município de Abreu e Lima, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3985/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Presidente da Tim Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para o Distrito de Campos Frio,
no município de Xexéu.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3986/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Presidente da Tim Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para o Distrito de Lage Grande,
no município de Catende.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3987/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Presidente da Tim Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para o Distrito de Roçadinho,
no município de Catende.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3988/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Diretor Regional da OI Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para o Distrito de
Roçadinho, no município de Catende.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3989/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Diretor Regional da OI Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para o Distrito de Lage
Grande, no município de Catende.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3990/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Diretor Regional da OI Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para o 
município de Jaqueira.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3991/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Presidente da Tim Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para a sede do município de Jaqueira.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3992/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Diretor Regional da OI Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para o Distrito de Santo
André - Usina Santo André, no município de Tamandaré.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3993/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Presidente da Tim Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para o Distrito de Santo André,
no município de Tamandaré.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3994/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Diretor Regional da OI Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para o Distrito de Campos
Frio, no município de Xexéu.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3995/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Presidente da Tim Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para a sede do município de Altinho.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3996/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Diretor Regional da OI Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para o município de Altinho.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3997/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Diretor Regional da OI Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para o Distrito de Santa
Terezinha, Usina Santa Terezinha, no município de Água Preta.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3998/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Presidente da Tim Celular no sentido de autorizar a instalação de uma Torre de Telefonia Celular para o Distrito de Santa
Terezinha, no município de Água Preta.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 3999/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Apelo ao Diretor Regional da Telemar no sentido de instalar um telefone público na Rua Carlos Antônio Dias, Loteamento Novo, em Alto
da Bondade, na cidade de Olinda.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4000/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção Rural e Reforma Agrária no sentido de viabilizarem os meios necessários
para a construção de um matadouro público no município de São Caetano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4001/2005
Autora: Dep. Malba Lucena

Apelo ao Secretário de Defesa Social do Estado no sentido de viabilizar o retorno do Delegado de Polícia, Senhor José Dias Barreto Filho,
ao Plantão de Delegacia de Casa Amarela.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4002/2005
Autora: Dep. Malba Lucena

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife no sentido de providenciar junto ao setor competente, os serviços de desentupimento de uma
galeria, localizada na Rua Gomes Taborda, antiga Rua da Lama, no Cordeiro, nesta Capital.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4003/2005
Autora: Dep. Malba Lucena

Apelo ao Secretário de Defesa Social no sentido de viabilizar uma viatura policial permanente no Conjunto Residencial Marcos Freire, em
Jaboatão dos Guararapes, com a finalidade de coibir a violência naquela localidade.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Ordem do Dia
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Discussão Única da Indicação n° 4004/2005
Autora: Dep. Malba Lucena

Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes no sentido de viabilizar o recapeamento asfáltico da Avenida Emanuel Carneiro,
em Jaboatão dos Guararapes.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4005/2005
Autora: Dep. Malba Lucena

Apelo ao Diretor da Compesa no sentido de providenciar o serviço em um esgoto sanitário estourado, ao lado do Posto de Saúde Severino
Roberval, no Conjunto Marcos Freire, em Jaboatão dos Guararapes, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4006/2005
Autora: Dep. Malba Lucena

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife no sentido de providenciar a reposição do asfalto das Ruas 10 de Julho e 23 de Outubro, localizada
no novo binário de Boa Viagem, nesta Capital.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4007/2005
Autora: Dep. Malba Lucena

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife no sentido de viabilizar através do setor competente os serviços na Rua Rondônia, transversal com
a Rua Abraão Aliz, no bairro do Cordeiro, nesta Capital.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4008/2005
Autor: Dep. Izaías Régis

Apelo ao Governador do Estado no sentido de construir uma estação elevatória para atender as comunidades do Sítio Massaranduba e
Invasão, no município de Garanhuns.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4009/2005
Autor: Dep. Ricardo Teobaldo

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de que seja agendada uma visita do Programa Caravana da
Paz, no município de Limoeiro.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4010/2005
Autor: Dep. Soldado Moisés

Apelo à Coordenação de Atendimento ao público da Telemar objetivando a instalação de um telefone de uso público, no Sítio Moça
Branca, no município de Flores, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4011/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Infra-Estrutura no sentido de viabilizarem as desapropriações das áreas de terrenos
necessárias para construção das estações elevatórias do sistema de saneamento do município de Vitoria de Santo Antão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4012/2005
Autora: Dep. Carla Lapa

Apelo ao Secretário de Educação e Cultura no sentido de viabilizar o cumprimento da Lei nº 10.378, de 6 de dezembro de 1989, que
denomina Casa da Cultura Luiz Gonzaga, a Casa da Cultura da Cidade do Recife.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4013/2005
Autora: Dep. Ceça Ribeiro

Apelo ao Presidente da EMTU no sentido de implantar uma parada de ônibus na PE 15 no centro da cidade do Paulista, nas imediações
do Posto da Previdência Social.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4014/2005
Autor: Dep. Guilherme Uchôa

Apelo ao Ministro da Cultura, ao Presidente do Conselho Estadual de Educação, ao Presidente do Instituto de Preservação Histórico e
Artístico Nacional - IPHAN em Pernambuco e ao Governador do Estado no sentido de envidarem esforços na restauração e preservação
do Instituto Arqueológico, Geográfico e Histórico de Pernambuco, entidade não governamental, sem fins lucrativos, merecendo da
sociedade e do poder público melhores atenções.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única da Indicação n° 4015/2005
Autor: Dep. Sebastião Oliveira Júnior

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Desenvolvimento Social e Cidadania no sentido de implantar uma Agência do Trabalho
no município de Triunfo, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2657/2005
Autora: Dep. Ceça Ribeiro

Solicita que seja realizada uma Reunião em caráter Solene no dia 3 de agosto pela passagem do Centenário da Filarmônica 28 de
Junho, sediada no município de Condado, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2658/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO
REUNIÃO ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos do art. 105, I, c/c art. 113, caput, do Regimento Interno da Assembléia Legislativa, os Deputados Sebastião
Rufino (PFL), Adelmo Duarte (PFL), Antônio Moraes (PSDB), Geraldo Coelho (PFL), Henrique Queiroz (PP), João F. Coutinho
(PSB), Marcantônio Dourado (PMDB), Roberto Leandro (PT), Sílvio Costa (PMN), membros titulares, e, na ausência destes, os
suplentes, Deputados Ana Cavalcanti (PP), Ana Rodovalho (PSC), Augusto César (PTB), Augusto Coutinho (PFL), Ciro Coelho
(PFL), Izaías Régis (PTB), Nelson Pereira (PC do B), Manoel Ferreira (PFL), Ricardo Teobaldo (PMDB), para comparecerem à
Reunião Ordinária, às 10:00h (dez horas) do próximo dia 27 de abril de 2005 (quarta-feira), no Plenarinho II.

EM DISTRIBUIÇÃO

1) Projetos de Leis Ordinárias:
a) Projeto de Lei Ordinária n.º 918/2005, de autoria do Deputado Izaías Régis (Ementa: Dispõe sobre procedimentos a serem
adotados pelos fornecedores de produtos ou serviços considerados nocivos à saúde da população do Estado e dá outras
providências).

EM DISCUSSÃO

1) Projetos de Leis Ordinárias:
a) Projeto de Lei Ordinária n.º 894/2005, de autoria do Governador do Estado – Relator: Deputado Marcantônio Dourado
(Ementa: Institui o Fundo de Responsabilidade Social e de Modernização Administrativa - FRSMA e dá outras providências);
b) Projeto de Lei Ordinária n.º 908/2005, de autoria do Governador do Estado – Relator: Deputado Manoel Ferreira (Ementa:
Autoriza a abertura de Crédito Especial ao Orçamento Fiscal do Estado, relativo ao exercício de 2005, e dá outras providências);
c) Projeto de Lei Ordinária n.º 909/2005, de autoria do Governador do Estado – Relator: Deputado Sebastião Rufino (Ementa:
Abre Crédito Especial ao Orçamento Fiscal do Estado, relativo ao exercício de 2005, e dá outras providências);

Recife, 25 de abril de 2005.

Deputado SEBASTIÃO RUFINO
- Presidente -

COMISSÃO DE NEGÓCIOS MUNICIPAIS
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Convoco, nos termos do art. 105, inciso I, e do art. 113, caput, do Regimento Interno da Assembléia Legislativa, os Deputados
Aglailson Júnior (PSB), Ana Rodovalho (PRTB), Antônio Figueirôa (PSC), e Elias Lira (PFL), membros titulares, e, na ausência
destes, os suplentes, Deputados Ceça Ribeiro (Sem Partido), Ciro Coelho (PFL), Claudiano Martins (PMDB), Geraldo Coelho
(PFL) e José Queiroz (PDT), para comparecer à reunião ordinária deste colegiado técnico, a ser realizada às doze horas
(12:00h), do dia 26 de abril de 2005, na Sala da Comissão de Negócios Municipais, nº 604, localizada no sexto andar do Anexo I
ao Palácio Joaquim Nabuco – Edifício Senador Nilo Coelho, onde estarão em pauta as seguintes matérias: 

DISTRIBUIÇÃO:

a) Emenda Modificativa nº 01, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária
nº 883/2005, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Altera a redação do art. 7º do Projeto de Lei Ordinária nº
883/2005).
b) Emenda Aditiva nº 02, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária nº
883/2005, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Acrescenta os arts. 8º e 9º ao Projeto de Lei Ordinária nº 883/2005).

DISCUSSÃO:

a) Projeto de Lei Ordinária nº 883/2005, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Dispõe sobre a obrigatoriedade de
implantação de infra-estrutura básica em empreendimentos habitacionais construídos ou financiados, parcial ou integralmente,
com recursos públicos oriundos do Estado de Pernambuco).
b) Emenda Modificativa nº 01, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária
nº 883/2005, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Altera a redação do art. 7º do Projeto de Lei Ordinária nº
883/2005).
c) Emenda Aditiva nº 02, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao Projeto de Lei Ordinária nº
883/2005, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Acrescenta os arts. 8º e 9º ao Projeto de Lei Ordinária nº 883/2005).

Recife, 25 de abril de 2005.

Deputado IZAÍAS RÉGIS
Presidente

COMISSÃO DE NEGÓCIOS INTERNACIONAIS E 
DE ASSUNTOS DE INTERESSE LATINO-AMERICANO

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Nos termos do que dispõe o Art. 105 do Regimento Interno desta Assembléia Legislativa, convoco os Deputados ANTÔNIO
FIGUERÔA, (PSC), BRUNO ARAUJO (PSDB), LOURIVAL SIMOES (PV) E SOLDADO MOISÉS (PRP) membros titulares, e os
Deputados CEÇA RIBEIRO, MARCANTÔNIO DOURADO (PMDB), JOÃO FERNANDO COUTINHO (PSB), ANTÔNIO MORAES
(PSDB) e HENRIQUE QUEIROZ (PP) membros suplentes, para se fazerem presente à reunião deste Colegiado, às 10:30h (dez
e meia), do dia 04 de maio de 2005, no Plenarinho III, no segundo andar do Anexo I do Palácio Joaquim Nabuco, onde teremos
uma palestra com o Excelentíssimo Cônsul da Holanda, o Sr. WEBER WANDERLEY LINS, com a participação de empresários
de Santa Cruz do Capibaribe.

Recife, 19 de abril de 2005.

DEPUTADO MANOEL FERREIRA
PRESIDENTE

COMISSÃO ESPECIAL PARA VERIFICAR A IMPLANTAÇÃO 
DO ESTATUTO DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Convoco nos termos do art. 105, c/c o art. 113, § 3º, do Regimento Interno da Assembléia Legislativa, os Deputados: BETINHO
GOMES (PPS), JACILDA URQUISA (PMB), ANA CAVALCANTI (PP), TEREZA LEITÃO (PT) e CARLA LAPA (PSB) membros
titulares e os suplentes Deputado LOURIVAL SIMÕES (PV),PASTOR CLEITON COLINS (PSC), RAIMUNDO PIMENTEL
(PSDB), SOLDADO MOISÉS (PRP) e ISALTINO NASCIMENTO (PT), para se fazerem presentes à AUDIÊNCIA PÚBLICA desta
Comissão a ser realizada no dia 28/04, às 16:00hs, no Auditório do 6º andar desta Assembléia Legislativa, para tratar da
situação dos Conselhos Tutelares na RMR e do Pacto Metropolitano, garantindo no PPA dos municípios o princípio de prioridade
absoluta prevista na Constituição Federal.

BETINHO GOMES
PRESIDENTE
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Voto de Aplauso à Faculdade Santa Maria, pela iniciativa de elaborar o Seminário Marketing institucional - como vender Pernambuco, a
realizar-se nos dias 26 e 28 de abril do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2659/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Voto de Aplauso à Senhora Tânia Maria Rodrigues por ter sido eleita Presidente do Conselho de Moradores da Vila 27 de abril, localizado
no bairro do Ibura, nesta Capital.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2660/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Fernando Bernardino de Sena, ocorrido recentemente.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2661/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Voto de Aplauso à Associação Brasileira das Empresas Distribuidoras de Gás Canalizado - ABEGÁS, pela posse da nova diretoria.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2662/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Maria de Lourdes Leite Vieira, ocorrido em 6 de abril do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2663/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Anna Luiza Costa Rego, ocorrido em 13 de abril do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2664/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Voto de Aplauso aos alunos da 7ª Série da Escola Arco-Íris pela participação na 2ª Olimpíada Brasileira de Saúde e Meio Ambiente, no
Rio de Janeiro.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única dos Requerimentos n°s 2665/2005 e 2672/2005
Autores: Dep. Augusto Coutinho e Dep. Malba Lucena

Voto de Congratulações com a Faculdade Integrada do Recife - FIR, pela comemoração dos seus sete anos de atuação no Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única dos Requerimentos ns° 2666/2005, n° 2667/2005, 2674/2005, 2676/2005 e 2678/2005
Autores: Dep. Jacilda Urquisa, Dep. Pedro Eurico, Dep. Bruno Araújo, Dep. Roberto Leandro e Dep. Ettore Labanca

Voto de Pesar pelo falecimento do Dr. Lúcio Flávio Brainer Jatobá, ocorrido em 18 de abril do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2668/2005
Autor: Dep. Antônio Moraes

Voto de Aplausos a todos os que fazem a Agência de Desenvolvimento de Pernambuco AD/DIPER pela participação na Feira
Internacional de Nancy, um dos eventos do ano do Brasil, na França.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2669/2005
Autora: Dep. Malba Lucena

Voto de Aplauso à Direção da Farmácia dos Pobres, pelo resultado obtido na pesquisa Marcas Que eu Gosto, do Diário/Ipesp, onde
destacou-se como referência no mercado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2670/2005
Autora: Dep. Malba Lucena

Voto de Aplauso à Direção do Hospital Português, pela obtenção no segundo ano consecutivo, como primeiro colocado na categoria
Hospitais Particulares da Pesquisa Marcas Que eu Gosto, do Diário/Ipesp, onde destacou-se como referência no mercado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2671/2005
Autora: Dep. Malba Lucena

Voto de Aplauso ao Prefeito da Cidade do Recife, Senhor João Paulo, pela iniciativa do programa Prato Popular instalado nesta Capital.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2673/2005
Autora: Dep. Malba Lucena

Voto de Aplauso à Direção do Laboratório Cerpe pelo resultado obtido através da pesquisa realizada pelo Diário/Ipesp Marcas Que eu
Gosto.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2675/2005
Autor: Dep. Bruno Araújo

Voto de Pesar pelo falecimento do senhor José Silton Luna, ocorrido em 18 de abril, vítima de dengue hemorrágica.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2677/2005
Autor: Dep. Roberto Liberato

Voto de Congratulações com o município de Pesqueira pelos cento e vinte e cinco anos de sua emancipação política, transcorrido em 20
de abril do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2679/2005
Autora: Dep. Teresa Leitão

Voto de Aplauso aos estudantes da Universidade Católica de Pernambuco UNICAP pelo desenvolvimento do projeto Caravana da Educação, que
tem como objetivo disseminar a cultura e a cidadania através da doação de livros recolhidos pelos estudantes para cidades do interior do Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2680/2005
Autor: Dep. Ettore Labanca

Voto de Pesar pelo falecimento do jovem Victor Emmanuel Brandão de Miranda, ocorrido recentemente.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2681/2005
Autor: Dep. Augusto Coutinho

Solicita que seja transcrito nos Anais desta Casa o editorial: 70 Anos da Assembléia, publicado no Jornal do Commercio, seção Opinião,
em 01 de abril do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2682/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Voto de Aplauso à servidora deste Poder, Sirlênia Alves de Albuquerque, Gerente da Biblioteca ALEPE,pela atuação à frente desse órgão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2683/2005
Autor: Dep. Ettore Labanca

Solicita que seja transcrito nos Anais desta Casa o artigo: Conclave, a escolha do novo Papa, edição do dia 19 de abril do corrente ano,
Caderno Mundo, página A 10, do Diário de Pernambuco, de autoria do Desembargador Jones Figueiredo Alves, do Tribunal de Justiça do
Estado de Pernambuco.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2684/2005
Autora: Dep. Carla Lapa

Voto de Aplauso ao Senhor José Raimundo dos Santos Costa, Presidente da Associação dos Criadores da Mata Norte do Estado de Pernambuco,
pela realização da XXVIII Exposição Agropecuária do Carpina, ocorrido nos dias 20 a 24 de abril do corrente ano, na cidade de Carpina.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2685/2005
Autor: Dep. Soldado Moisés

Solicita que o Grande Expediente do dia 13 de junho do corrente ano seja em caráter Especial em homenagem ao Movimento dos
Escoteiros do Brasil.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2686/2005
Autor: Dep. Guilherme Uchôa

Voto de Congratulações com os gestores do Conservatório Pernambucano de Música pela execução do Projeto Música aos Domingos,
notadamente com o Consulado Geral da Alemanha, evento cultural realizado nas dependências da Academia Pernambucana de Letras e
que contou com o quinteto de metais, único no mundo, Harmonic Brass.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2687/2005
Autor: Dep. Guilherme Uchôa

Voto de Congratulações com o editor da Folha Metropolitana, Jornalista Jailton Lima e sua equipe, com tiragem agora quinzenal,
comemorando seis anos de existência.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2688/2005
Autor: Dep. Sebastião Oliveira Júnior

Voto de Aplausos à Prefeitura Municipal de Santa Cruz da Baixa Verde pela reforma e ampliação das Unidades de Saúde da Família -
Sede e Distrito de Jatiuca.

DIÁRIO OFICIAL DE - 21/4/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2689/2005
Autor: Dep. Ettore Labanca

Solicita que o Grande Expediente do dia 4 de maio do corrente ano seja em caráter Especial com a finalidade de realizar um
Debate sobre a Reforma Agrária e o Estatuto da Terra, tendo como convidados os senhores: Dr. João Vicente Goulart, Diretor do
Centro de Estudos Sociais Presidente João Goulart, Dr. João Mendonça de Amorim Filho, ex-Diretor de Recursos Fundiários do
Incra; e o Senhor Anacleto Julião – Presidente do Instituto de Apoio Técnico Especializado à Cidadania.

DIÁRIO OFICIAL DE - 26/4/2005

ATA DA TRIGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA QUINTA
LEGISLATURA, REALIZADA EM 20 DE ABRIL DE 2005.

Ata
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Presidência do Excelentíssimo Senhor Deputado Romário Dias. 

Aos 20 (vinte) dias do mês de abril do ano de 2005 (dois mil e cinco), às 10 (dez) horas, com a presença inicial dos Deputados: Adelmo
Duarte, Aglailson Júnior, Ana Rodovalho, Antônio Figueirôa, Antônio Moraes, Augusto César, Aurora Cristina, Bruno Araújo, Ceça Ribeiro,
Claudiano Martins, Dilma Lins, Fernando Lupa, Guilherme Uchôa, Isaltino Nascimento, Izaías Régis, José Queiroz, Lourival Simões, Manoel
Ferreira, Marcantônio Dourado, Maviael Cavalcanti, Nelson Pereira, Pastor Cleiton Collins, Raimundo Pimentel, Ricardo Teobaldo, Roberto
Leandro, Roberto Liberato, Romário Dias, Sebastião Rufino, Sílvio Costa e Teresa Leitão. Justificaram suas ausências os Deputados: Alf,
Augusto Coutinho, Betinho Gomes, Bruno Rodrigues, Carla Lapa, Elias Lira, Ettore Labanca, Geraldo Coelho, Henrique Queiroz, Jacilda
Urquisa, João Fernando Coutinho, João Negromonte, Pedro Eurico, Sebastião Oliveira Júnior, Sérgio Leite e Soldado Moisés. Encontrando-
se licenciados os Deputados: Ana Cavalcanti e Ciro Coelho, respectivamente, através das Resoluções nºs 716/2005 e 717/2005.
Constatando o quorum regimental, o Senhor Presidente declara aberta a reunião. Ocupam, respectivamente, as cadeiras de Primeira e
Segunda Secretária as Deputadas Aurora Cristina e Ana Rodovalho. Lida é aprovada a ata da reunião anterior. Em seguida, o Senhor
Presidente concede a palavra à Primeira Secretária que procede à leitura do Expediente. Isto feito, o Senhor Presidente manda o mesmo à
publicação. No horário destinado ao Pequeno Expediente, ocupa a tribuna a Deputada Ceça Ribeiro que vem comentar denúncia recebida
da Escola Silva Jardim, pois os alunos estão pagando pedágio aos bandidos. Continuando, apela ao Secretário de Defesa Social, Senhor
João Braga, no sentido de garantir a segurança das crianças e adolescentes que pagam um real para atravessar a ponte que liga Barbalho
a Avenida 17 de Agosto. Finalizando, discorre acerca do assassinato de uma criança na Praça de Cruz de Rebouças. Fazendo uso da
palavra, o Senhor Presidente comunica à Deputada Ceça Ribeiro que também recebeu documento da referida escola e enviou ofício ao
Secretário João Braga. Em seguida, com a palavra a Deputada Aurora Cristina para em sua oratória parabenizar a Parmalat do Brasil que
retornou o funcionamento de suas oito fábricas no País. Concluindo, afirma que a Parmalat localizada em Garanhuns vem se destacando no
soerguimento de todo abastecimento do Norte/Nordeste. Logo após, usa da tribuna a Deputada Teresa Leitão afirmando que vários
sindicatos de servidores públicos estão reunidos para discutirem o congelamento de salários e planos de cargos e carreiras, como também
a questão de concurso público para a educação, saúde e segurança. Ao final, comunica que a passeata de protesto passará por esta
Assembléia Legislativa indo até o Palácio do Governo. Com a palavra o Deputado Roberto Leandro para demonstrar preocupação com os
moradores do Conjunto Muribeca, oportunidade em que solicita do Governador do Estado e do Prefeito de Jaboatão dos Guararapes para
apoiarem as famílias daquela localidade no sentido de encontrarem uma solução para indenizarem as referidas famílias. Segue-se na
tribuna o Deputado Raimundo Pimentel que inicialmente vem registrar a presença nas galerias deste Plenário da comunidade dos índios
Atikum-umã e do vereador Zé Crente, do município de Salgueiro, Vila da Conceição das Crioulas. Continuando, solicita da Funai que
demarque o território assegurando os direitos da comunidade indígena. Finalizando, comunica que o Secretário de Justiça terá uma reunião
com representantes dos indígenas. Logo após, com a palavra o Deputado Pastor Cleiton Collins para felicitar a Rede Globo de Televisão
pela exibição da reportagem no dia de hoje, no Bom Dia Pernambuco, com as casas de recuperação de viciados em drogas. Finalmente usa
da tribuna o Deputado Isaltino Nascimento, último orador inscrito, que em seu discurso vem parabenizar o corpo docente e discente da
Escola Arco-Íris, localizada no Bairro da Várzea, que disputou no Rio de Janeiro as Olimpíadas Nacional de Saúde e Meio Ambiente
conquistando o primeiro lugar. Encerrado o Pequeno Expediente, o Senhor Presidente passa à Ordem do Dia. Em votação, é aprovado em
único turno o Projeto de Resolução nº 917/2005. Submetidos ao Plenário são aprovados em segunda discussão os Substitutivos 01 aos
Projetos de Lei Ordinária nºs 377/2003 e 555/2004 (ambos com as seguintes Subemendas: Aditiva e Modificativa 01 de autoria da Comissão
de Defesa da Cidadania). Em votação são aprovados em segunda discussão os Projetos de Lei Ordinária nºs 609/2004 (com Emenda
Modificativa nº 01 da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça) e 889/2005. Submetidas ao Plenário são aprovadas em única
discussão as seguintes proposições: Indicação nº 3982/2005, e os Requerimentos nºs 2651/2005 a 2656/2005. Anunciado o Grande
Expediente, com a palavra o Deputado Nelson Pereira para inicialmente externar preocupação com as demarcações das terras indígenas
no Estado de Pernambuco. Finalizando, discorre acerca de matéria publicada no Jornal Folha de São Paulo, publicada em dezenove do
mês em curso, que trata de estudo que mostra que o Índice de Desenvolvimento Humano (IDH) indígena é quase igual ao da Bolívia.
Concluindo, afirma que o Brasil tem uma dívida histórica com os povos indígenas. Por último, ocupa a tribuna o Deputado José Queiroz que
vem congratular o engajamento da Assembléia Legislativa contra o abusivo aumento da energia. Continuando, diz que o agreste irá sofrer
com o impacto na economia no pólo de confecções em Caruaru. Ao final, registra com alegria a presença em Plenário do ex-Presidente
deste Poder Djalma Paes. O orador foi aparteado pelos Deputados: Raimundo Pimentel, Augusto César, Isaltino Nascimento e Sílvio Costa.
Fazendo uso da palavra, o Senhor Presidente comunica ao Plenário que na próxima terça-feira irá uma comissão a Brasília para audiência
com a Ministra de Minas e Energia, e hoje a Assembléia Legislativa irá fazer seu protesto a partir das catorze horas. Esgotada a pauta, o
Senhor Presidente despacha à publicação as Indicações nºs 4008/2005 a 4015/2005 de autoria dos Deputados: Izaías Régis, Ricardo
Teobaldo, Soldado Moisés, Elias Lira, Carla Lapa, Ceça Ribeiro, Guilherme Uchôa e Sebastião Oliveira Júnior e, os Requerimentos nºs
2679/2005 a 2688/2005 da lavra dos Deputados: Teresa Leitão, Ettore Labanca, Augusto Coutinho, Elias Lira, Carla Lapa, Soldado Moisés,
Guilherme Uchôa e Sebastião Oliveira Júnior, que foram apresentados na reunião de hoje, conforme resumo a seguir: Pelo Deputado Izaías
Régis, apelo ao Senhor Governador do Estado no sentido de que seja construída uma estação elevatória para atender as comunidades dos
Sítios Massaranduba e Invasão, no município de Garanhuns. Pelo Deputado Ricardo Teobaldo, apelo aos Senhores: Governador do Estado
e ao Secretário de Defesa Social no sentido de que seja agendada uma visita do Programa Caravana da Paz no município de Limoeiro.
Pelo Deputado Soldado Moisés, duas proposições: a primeira, apelo à Senhora Coordenadora de Atendimento do Público da Telemar, no
sentido de que seja providenciada a instalação de um TUP – telefone de uso público no Sítio Moça Bonita, no município de Flores; e a
segunda, requerimento solicitando que seja realizado um Grande Expediente Especial no dia treze de junho do corrente ano em
homenagem ao Movimento dos Escoteiros do Brasil. Pelo Deputado Elias Lira, duas proposições: a primeira, apelo aos Senhores:
Governador do Estado e ao Secretário de Infra-Estrutura no sentido de viabilizarem as desapropriações para a construção das estações
elevatórias do sistema de saneamento do município de Vitória de Santo Antão; e a segunda, voto de aplauso à servidora deste Poder,
Sirlênia Alves de Albuquerque, Gerente da Biblioteca, pela sua atuação à frente dessa gerência. Pela Deputada Carla Lapa, duas
proposições: a primeira, apelo ao Senhor Secretário de Educação e Cultura do Estado no sentido de viabilizar o cumprimento da Lei nº
10.378, de seis de dezembro de mil novecentos e oitenta e nove, que denomina “Casa da Cultura Luiz Gonzaga” a Casa da Cultura do
Recife; e a segunda, voto de aplauso ao Presidente da Associação dos Criadores da Mata Norte do Estado pela realização da Vigésima
Oitava Exposição Agropecuária do Carpina, que ocorrerá de vinte a vinte e quatro do mês corrente no referido município. Pela Deputada
Teresa Leitão, voto de aplauso aos estudantes da Universidade Católica de Pernambuco pelo desenvolvimento do Projeto Caravana da
Educação, que tem como objetivo disseminar a cultura e a cidadania para as cidades do interior do Estado. Pelo Deputado Ettore Labanca,
dois requerimentos: o primeiro, voto de pesar pelo falecimento do jovem Victor Emmanuel Brandão de Miranda; e o segundo, que seja
transcrito nos Anais desta Casa o artigo: “Conclave, a escolha do novo Papa”, publicado no Diário de Pernambuco, de autoria do
Desembargador do Tribunal de Justiça do Estado Jones Figueiredo Alves. Pelo Deputado Augusto Coutinho, requerimento solicitando que
seja transcrito nos Anais desta Casa o editorial “170 anos da Assembléia”, publicado no Jornal do Commercio, datado de primeiro de abril do
corrente ano. Pela Deputada Ceça Ribeiro, apelo ao Senhor Presidente da Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos, no sentido de
que seja implantada uma parada de ônibus na PE-15, no centro de Paulista, nas imediações do posto da previdência social. Pelo Deputado
Sebastião Oliveira Júnior, duas proposições: a primeira, apelo aos Senhores: Governador do Estado e ao Secretário de Desenvolvimento
Social e Cidadania no sentido de implantarem uma Agência do Trabalho no município de Triunfo; e a segunda, voto de aplauso à Prefeitura
Municipal de Santa Cruz da Baixa Verde pela reforma e ampliação das Unidades de Saúde da Família – sede e distrito de Jatiuca; e pelo
Deputado Guilherme Uchôa, três proposições: a primeira, apelo aos Senhores: Ministro da Cultura, Governador do Estado, Presidente do
Conselho Estadual de Educação e ao Presidente do Instituto de Preservação Histórico e Artístico Nacional, no sentido de providenciarem a
restauração e preservação do Instituto Arqueológico, Geográfico e Histórico de Pernambuco; a segunda e a terceira, votos de
congratulações: com o editor da Folha Metropolitana e sua equipe pela comemoração dos seis anos de existência do referido jornal; e com
os gestores do Conservatório Pernambucano de Música pela execução do Projeto Música aos Domingos, evento realizado na Academia
Pernambucana de Letras. Faltou à presente reunião a Deputada Malba Lucena. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerra a
presente reunião convocando outra para a próxima segunda-feira à hora regimental.

TRIGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA QUINTA
LEGISLATURA, REALIZADA EM 25 DE ABRIL DE 2005.

EXPEDIENTE

PARECER Nº 4883 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável ao Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 802.
A Imprimir.

PARECER Nº 4884 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável ao Projeto de Lei nº 883, juntamente com as
Emendas nºs 01 e 02.
A imprimir.

PARECER Nº 4885 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA opinando favorável ao Substitutivo nº 01 ao Projeto de Lei nº 893.
A Imprimir.

PARECER Nº 4886 - DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO opinando favorável ao Projeto de Lei nº 885,
juntamente com a Emenda nº 01.
A Imprimir.

OFÍCIO Nº 19 - DO SECRETÁRIO DE POLÍTICAS DE DESENVOLVIMENTO REGIONAL DO MINISTÉRIO DA INTEGRAÇÃO
NACIONAL prestando esclarecimento acerca da indicação nº 3109, do Deputado Ricardo Teobaldo.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 21 - DO DEPUTADO PEDRO EURICO informando o adiamento da sessão solene em homenagem aos 40 anos da Rede
Globo, programada para o dia 26 de abril do corrente ano.
À Publicação.

OFÍCIO Nº 408 - DO PRIMEIRO SECRETÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE OLINDA comunicando aprovação da indicação do
Vereador Carlos Castro , onde fez consignar na ata dos trabalhos votos de aplausos e congratulações à esta Assembléia Legislativa pelo
transcurso dos seus 170 anos de existência.
Inteirada.

TELEGRAMA - DO PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS prestando esclarecimento acerca do requerimento nº2494, do
Deputado Adelmo Duarte.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

Ofício nº 021/2005.
Recife, 25 de abril de 2005.

Senhor Presidente

Através do presente, estamos informando a V.Exa. que, por motivo da Rede Globo Rio ter solicitado a presença de toda a diretoria da
Rede Globo Nordeste nas comemorações dos 40 anos da emissora, fica adiado a solenidade marcada para o dia 26 do corrente mês e
ano, às 18h, no plenário desta Casa, para data a ser marcada posteriormente.

Atenciosamente,

Deputado PEDRO EURICO

Exmo. Sr.
Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco.
NESTA

Indicação N° 4016/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Governador do
Estado de Pernambuco, Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos, para que o problema de conservação do prédio Monte Sinai, localizado no
Município de Garanhuns, seja solucionado.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Sr. Deputado Fedral Armando Monteiro Neto, a Câmara Municipal de Garanhuns na Rua
Siqueira Campos,nº43,Centro, ao Comandante do 9º BPM, às rádios e jornais locais. 

Justificativa

Justifica-se a presente indicação em virtude do Prédio Monte Sinai, onde atualmente funciona o 9º Batalhão de Polícia Militar de
Pernambuco, apresentar estrutura física bastante comprometida, interna e externamente. Paredes e tetos encontram-se danificados em
decorrência de infiltrações, causando insegurança e desconforto aos policiais militares que compõe aquele honrado Batalhão de Polícia
Militar.
Por se tratar de uma área exclusivamente turística, pertecente ao patrimônio público, é de grande importância que seja feita a reforma para
manutenção, a fim de que, futuramente, o prédio Monte Sinai não venha ter o mesmo destino do Bom Pastor que foi totalmente destruído
e abandonado por falta de consevação, servindo de abrigo para famílias carentes que não tem onde morar.
Diante do exposto e considerando a importância da presente indicação, solicito a aprovação dos meus Ilustres Pares.

Sala das Reuniões, em 18 de abril de 2005.

Izaías Régis
Deputado

Indicação N° 4017/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.Ten. Cel. PM
Amilton Freitas, Comandante do 11º Batalhão da Polícia Militar, no sentido de dirigir uma operação especial para coibir a ação de
marginais que vêem aterrorizando os alunos da Escola Silva Jardim, no bairro Monteiro, Recife-PE.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Srª. Sandra Domitília de Carvalho,Diretora da Escola Silva Jardim, sito a praça do
Monteiro , 2727, Monteiro, Recife-PE.

Justificativa

Visando efetivar o acesso das crianças a escola Silva Jardim, que se vêem expostas a criminalidade instalada na localidade,e resguardar
o direito à vida, a dignidade da pessoa humana e o acesso a educação dos alunos desta unidade de ensino,faz-se necessario a
implantação de um policiamento ostensivo nas proximidade desta escola. Cumprindo assim o Estado o seu papel constuticional, de
garantir condições mínimas de seguranças aos alunos matriculados na referida escola que para atravessarem a ponte que liga a Estrada
do Barbalho a Av. 17 de Agosto são obrigados a “pagar pedágio” aos bandidos, já sendo fato público e notório publicado no Jornal Folha
de Pernambuco do dia 23/02/2005, além de três oficios enviados pela diretoria da escola a Secretaria de Defesa Social de Pernambuco.
Diante do exposto solicito do meus ilustres pares pela aprovação da presente proposição. 

Sala das Reuniões, em 20 de abril de 2005.

Ceça Ribeiro
Deputada

Indicação N° 4018/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.João Braga,
Secretário de Defesa Social do Estado de Pernambuco, no sentido de tomar as medidas cabíveis contra a ação de marginais que vêem
aterrorizando os alunos da Escola Silva Jardim, no bairro Monteiro, Recife-PE.

Indicações

Ofício

Expediente
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Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Srª. Sandra Domitília de Carvalho,Diretora da Escola Silva Jardim, sito a praça do
Monteiro , 2727, Monteiro, Recife-PE.

Justificativa

Visando efetivar o acesso das crianças a escola Silva Jardim, que se vêem expostas a criminalidade instalada na localidade,e
resguardar o direito à vida, a dignidade da pessoa humana e o acesso a educação dos alunos desta unidade de ensino,faz-se
necessario a implantação de um policiamento ostensivo nas proximidade desta escola. Cumprindo assim o Estado o seu papel
constuticional, de garantir condições mínimas de seguranças aos alunos matriculados na referida escola que para atravessarem a
ponte que liga a Estrada do Barbalho a Av. 17 de Agosto são obrigados a “pagar pedágio” aos bandidos, já sendo fato público e
notório publicado no Jornal Folha de Pernambuco do dia 23/02/2005, além de três oficios enviados pela diretoria da escola a
Secretaria de Defesa Social de Pernambuco. Diante do exposto solicito do meus ilustres pares pela aprovação da presente
proposição.

Sala das Reuniões, em 20 de abril de 2005.

Ceça Ribeiro
Deputada

Requerimento N° 2689/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumprida as formalidades regimentais que o Grande Expediente da Reunião Ordinária do dia 4
de maio do corrente, seja em caráter Especial com a finalidade de realizar um Debate sobre a Reforma Agrária e o Estatuto da Terra,
tendo como convidados os senhores: Dr. João Vicente Goulart, Diretor do Centro de Estudos Sociais Presidente João Goulart, Dr. João
Mendonça de Amorim Filho, ex-Diretor de Recursos Fundiários do Incra; e o Senhor Anacleto Julião – Presidente do Instituto de Apoio
Técnico Especializado à Cidadania.

Justificativa

Oral

Sala das Reuniões, em 25 de abril de 2005

Ettore Labanca
Deputado

Requerimento N° 2690/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais que seja consignado, na ata dos trabalhos legislativos de
hoje, um voto de profundo pesar pelo falecimento do Sr. José Nunes da Silva. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento a viúva Maria Ferreira dos Santos, aos filhos Luiz Carlos e
Vera Lúcia e demais parentes e amigos. Rua João de Melo Matos, nº 168, Centro / Calumbi-PE, Cep: 56930-000. 

Justificativa

Grande trabalhador, o Sr. José Nunes da Silva, que partiu do nosso convívio no último dia 19 deste mês, foi fiscal do seviço de limpeza
urbana do município de Calumbi, tendo sua competência reconhecida pela população devido ao seu grande caráter e dedicação, fazendo
merecer a oportunidade que lhe foi concedida.
Tal perda traz o conforto de saber que sua existência apenas se modificou, pois a vida não é tirada, ela é apenas transformada.
A toda família, registro minha manifestação de solidariedade e profundo pesar.

Sala das Reuniões, em 20 de abril de 2005

Lourival Simões
Deputado

Requerimento N° 2691/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja transcrito na Ata dos trabalhos de hoje um Voto
de Aplauso ao Dr. DIÓGENES ANDRADE FILHO, Presidente da ASPA - Associação Pernambucana dos Atacadistas e Distribuidores,
Av. Domingos Ferreira, 801 - Sala 306 - CEP: 51011-050 - Boa Viagem - Recife/PE, pela realização da 10ª Viagem Técnica Nacional /
MERCOSUL - 2005, realizada no período de 17 a 25 do corrente mês, nas cidades de Buenos Aires, Córdoba e Mendoza na
Argentina. 
Da decisão desta Casa, dê-se conhecimento a todas as Empresas que participaram do evento. 

Justificativa

Oral.

Sala das Reuniões, em 25 de abril de 2005

Geraldo Coelho
Deputado

Requerimento N° 2692/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja aprovado VOTO DE
CONGRATULAÇÕES a todos os profissionais de contabilidade de Pernambuco pelo transcurso do DIA DO CONTABILISTA, em 25
de abril. Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Ilustríssimo Senhor Nelson Mitimasa
Jinzenji, Presidente do Conselho Regional de Contabilidade - CRC/PE (Rua do Sossego, n.º 693 - Santo Amaro - Recife/PE cep
50100-150)

Justificativa

O dia 25 de abril é dedicado ao contabilista, profissional que ordena as contas das empresas e demais organizações.
Atualmente essa categoria cresce em conceito junto à população haja vista a atuação dos conselhos Federal e regionais, no que
concerne a regulamentação dessa atividade profissional. Já não prevalece a antiga idéia de “guarda-livros” autodidata, mas a
imagem de profissional habilitado e qualificado que emprega técnicas as mais modernas, inclusive a rede mundial de
computadores.
A categoria luta hoje pela ampliação de sua representação em nível nacional, já que o Conselho Federal de Contabilidade é formado por
quinze membros titulares e quinze suplentes, não contemplando todos os estados da Federação. Tramita no Congresso Nacional Projeto
de Lei no sentido de ampliar o número de membros para 27 titulares e 27 suplentes, garantindo assento a todos os estados e o Distrito
Federal igualitariamente.
Aqui em Pernambuco a data será comemorada com uma Sessão Solene promovida pelo Conselho Regional, no dia 25, às 19 horas no
Auditório do Sebrae, quando será entregue a Medalha Luiz Pessoa ao contabilista Geraldo Queiroz.

Aqui vão as nossas congratulações a todos os profissionais de contabilidade do Estado de Pernambuco, representrados pelo Presidente
do Conselho Regional de Contabilidade, Senhor Nelson Mitimasa Jinzenji.

Sala das Reuniões, em 20 de abril de 2005

Sérgio Leite
Deputado

Requerimento N° 2693/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja consignado VOTO DE CONGRATULAÇÕES
pelo transcurso do DIA DO POLICIAL CIVIL, comemorado no dia 21 de abril.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento ao Ilustríssimo Senhor CLÁUDIO MARINHO, Presidente
em exercício do Sindicato dos Policiais Civis de Pernambuco – Sinpol/PE (Rua Frei Cassimiro, n.º 179 - Santo Amaro – Recife/PE – cep
50100-260).

Justificativa

Nesta data em que se comemora o Dia do Policial Civil não poderíamos deixar de externar nossos votos de congratulações pelo
transcurso de uma data tão importante.
Apesar de todas as dificuldades por que passam, como falta de estrutura nas delegacias, de efetivo para combater a violência e,
sobretudo, baixos salários, mesmo assim estes profissionais não se distanciam de sua principal virtude: a coragem de enfrentar o medo da
morte cotidianamente.
Tomamos como exemplo, nesta data, os policiais mortos na favela do Coque: Carlos Augusto Gonçalves Uchoa e Jaime Ramos Freire
Sobrinho, que, como heróis, cumpriram, a missão e morreram usando seus principais poderes: coragem e competência. Infelizmente
foram vencidos por nosso principal inimigo: o descaso.
Estamos vivenciando as delegacias sem condições mínimas de funcionamento, numa verdadeira afronta àqueles que exercem ali as suas
funções, sem falar no desconforto imposto aos que procuram os serviços prestados pela instituição.
Acúmulo de inquéritos sem investigação apropriada, requisitórios aguardando diligências para que a Justiça possa exercer seu papel,
ocorrências aguardando intimações objetivando a conclusão dos Termos Circunstanciado de Ocorrências – TCO’s. Tudo isso demonstra
claramente que o número do efetivo dos policiais civis é cada ano menor. São inúmeras as vidas ceifadas destes profissionais, que
diuturnamente, se entregam ao ofício sem as condições necessárias à elucidação de crimes cometidos no Estado. 
Comemorar o Dia do Policial Civil é também a oportunidade para se abordar questões como melhores salários e condições dignas de
trabalho, até porque a categoria é responsável por restabelecer a ordem.
É neste espírito de bravura e dignidade que comemoramos o dia 21 de abril, dedicado aos Policiais Civis, dignos da denominação de
heróis urbanos.

Sala das Reuniões, em 25 de abril de 2005

Sérgio Leite
Deputado

ATA DO TERMO DA REUNIÃO ORDINÁRIA da COMISSÃO DE NEGÓCIOS MUNICIPAIS DO DIA 20 DE ABRIL DE DOIS MIL E
CINCO.

Aos vinte dias do mês de abril do ano de dois mil e cinco, às onze horas, na sala da Comissão de Negócios Municipais, sexto andar do
Anexo I ao Palácio Joaquim Nabuco, o Deputado IZAÍAS RÉGIS (PTB), Presidente deste Colegiado Técnico, determinou a lavratura do
presente termo conforme preceito contido no Artigo 143, §2º, Inciso II, do Regimento Interno da Assembléia Legislativa deste Estado, em
virtude da FALTA DE QUORUM . E, para que tudo conste, eu, George Monteiro Falcão, que secretariei o Presidente, lavrei e fiz imprimir a
presente ata.

Sala das reuniões, em 20 de abril de 2005.

Dep. IZAÍAS RÉGIS
Presidente

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA da COMISSÃO DE NEGÓCIOS MUNICIPAIS REALIZADA NO DIA VINTE E DOIS DO MÊS DE
MARÇO DE DOIS MIL E CINCO.

Aos vinte e dois dias do mês de março do ano de dois mil e cinco, às doze horas, na Sala nº 604, da Comissão de Negócios Municipais,
localizada no sexto andar do Anexo I ao Palácio Joaquim Nabuco – Edifício Senador Nilo Coelho, nos termos regimentais e em obediência à
convocação por edital do Presidente deste colegiado técnico, reuniram-se os Deputados membros titulares AGLAÍLSON JÚNIOR (PSB), ANA
RODOVALHO (PSC), ANTÔNIO FIGUEIRÔA (PSC) e ELIAS LIRA (PFL), e a Deputada membro suplente CEÇA RIBEIRO (Sem Partido), sob
a Presidência do Deputado IZAÍAS RÉGIS (PTB). Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente deu por iniciada a reunião, com a
distribuição, por sorteio, dos seguintes projetos: Projeto de Lei Ordinária nº 883/2005, de autoria do Deputado Sérgio Leite, ao relator Deputado
Antônio Figueirôa; Substitutivo nº 01/2005 ao Projeto de Lei Ordinária nº 747/2004, de autoria da Comissão de Educação e Cultura, à relatora
Deputada Ceça Ribeiro. Dando prosseguimento à reunião o Presidente, com aprovação dos presentes, retirou de pauta a redistribuição e
discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 652/2004, de autoria da Deputada Carla Lapa, em seguida o Senhor Presidente, de acordo com a
pauta, passou a palavra à Deputada Ceça Ribeiro que emitiu seu parecer ao Substitutivo nº 01/2005 ao Projeto de Lei Ordinária nº 747/2004, de
autoria da Comissão de Educação e Cultura, sendo o mesmo favorável. Ato contínuo o Senhor Presidente colocou em discussão o parecer que
foi aprovado por unanimidade; em seguida o Senhor Presidente retornou a palavra à Deputada Ceça Ribeiro que emitiu seu parecer ao Projeto
de Lei Ordinária nº 859/2005, de autoria do Poder Executivo, sendo o mesmo favorável. Ato contínuo o Senhor Presidente colocou em
discussão o parecer que foi aprovado por unanimidade; em seguida o Senhor Presidente passou a palavra ao Deputado Antônio Figueirôa que
emitiu seu parecer ao Projeto de Lei Ordinária nº 860/2005, de autoria do Poder Executivo, sendo o mesmo favorável. Ato contínuo o Senhor
Presidente colocou em discussão o parecer que foi aprovado por unanimidade; em seguida o Senhor Presidente passou a palavra ao Deputado
Elias Lira que emitiu seu parecer ao Projeto de Lei Ordinária nº 861/2005, de autoria do Poder Executivo, sendo o mesmo favorável. Ato
contínuo o Senhor Presidente colocou em discussão o parecer que foi aprovado por unanimidade; em seguida o Senhor Presidente passou a
palavra ao Deputado Aglaílson Júnior que emitiu seu parecer ao Projeto de Lei Ordinária nº 868/2005, de autoria do Poder Executivo, sendo o
mesmo favorável. Ato contínuo o Senhor Presidente colocou em discussão o parecer que foi aprovado por unanimidade; em seguida o Senhor
Presidente passou a palavra à Deputada Ana Rodovalho que emitiu seu parecer ao Projeto de Lei Ordinária nº 869/2005, de autoria do Poder
Executivo, sendo o mesmo favorável. Ato contínuo o Senhor Presidente colocou em discussão o parecer que foi aprovado por unanimidade; em
seguida o Senhor Presidente passou a palavra ao Deputado Antônio Figueirôa que emitiu seu parecer ao Projeto de Lei Ordinária nº 875/2005,
de autoria do Poder Executivo, sendo o mesmo favorável. Ato contínuo o Senhor Presidente colocou em discussão o parecer que foi aprovado
por unanimidade. Nada mais havendo a tratar o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião. E, para que tudo conste, eu George Monteiro
Falcão, que secretariei os trabalhos, lavrei e fiz imprimir a presente ata, que vai assinada pelos deputados presentes.

Sala das reuniões, em 22 de março de 2005.

Dep. IZAÍAS RÉGIS
PRESIDENTE

Dep. ANTÔNIO FIGUEIRÔA
VICE - PRESIDENTE

Dep. AGLAÍLSON JÚNIOR
Dep. ANA RODOVALHO
Dep. CEÇA RIBEIRO

Atas de Comissão

Requerimentos
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